
R2夏に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

東加積地区

皆様からいただいた主な提言等 その際の回答要旨

①市道認定
（１）

開の農道２号線は、通学路にも認定されているが、道
幅が狭く、車ですれ違うこともままならない。児童の安
全も危惧されるため、市道認定と道の拡幅をお願い
したい。

例年道路整備の要望がとても多いため、昨年度は、既存の要望箇所を整備
するために、例年の４倍の予算をつけて対応しました。新規の要望は受け付
けていませんでしたが、必要の度合いに合わせて対応しています。

②東加積小学
校

東加積小学校は年々児童数が減少しているが、複式
学級を回避するため、情報活用能力の向上や創造力
を身に着けるような少人数ならではの教育を行い、特
色ある小学校としてもらいたい。

教員の確保ができれば、複式学級を解消できると考えていますが、そのため
には、魅力のある学校であることが必要であるため、ＩＣＴ教育や英語教育な
ど少人数ならではの先進的な教育を進めていかなければならないと考えて
います。東加積小学校をモデル的な学校とするために、地域の皆さんにも応
援してもらいたいと思います。

③東加積小学
校の駐車場

東加積小学校には駐車場がなく、行事の際は路上駐
車をしており、非常に危険な状態である。小学校は地
域の拠点であるため、駐車場の確保をお願いした
い。

駐車場に関しても、東加積小学校をモデル的な学校にするための基盤とし
て必要であると思います。現在、適切な広さの土地を探しているところであ
り、地域の方と一緒に整備していきたいと思います。

④道路の補修

改養寺公民館の山側の市道改養寺森野新線にある
橋の前後の舗装が古くなっている。川下には水が溜
まって状態が良くないため、一度現地を確認していた
だき、直していただきたい。

ご指摘の箇所については、現地確認済です。なるべく早く補修したいと思っ
ていますので、現地での立ち会いをお願いします。

⑤新川松坂踊
り保存会

新型コロナウイルスの影響で、各種イベントが中止に
なっている。新川松坂踊り保存会としては、イベントに
参加することで新規会員を集めているため、今後イベ
ントの開催が可能となった際には、ぜひとも呼んでい
ただきたい。

新型コロナウイルスを理由にすべてのイベントを中止にすべきではないと考
えています。できる範囲でイベントは開催していくべきだと思っているので、
継続できるように一緒に考えていきましょう。

提言等の項目
R2夏に開催の「市長と語る会」
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R2夏に開催の「市長と語る会」

⑥東加積地区
の拠点施設

人口の減少が進む東加積地区を盛り上げるために
は拠点施設の整備が必要ではないかと考えている。
旧アルプス農協東加積支店を市で譲り受けてもらい、
拠点施設として活用することはできないか。

東加積地区には博物館があるため、博物館で地区の行事を行ってほしいと
思っています。アルプス農協東加積支店については、耐震補強がされていな
いため利用は難しいのではないかと考えています。地域の拠点として、今あ
る施設を使ってもらえるようにご検討いただければと思います。

⑦市道認定
（２）

下大浦地内に１軒消防車が横付けできない家があ
る。市道下大浦町内７号線が狭くなっているため、農
道を市道にして拡幅してもらえないだろうか。

現地を確認させていただきます。道路を広げるためには、土地の取得などの
関係もありますので、ご理解のほどよろしくお願いします。

⑧動物の死骸
時折、道路に動物の死骸があることがあるが、市は
害獣でないと処理してくれないのか。以前、休日に市
に電話をした際に、処理を断られたことがあった。

道路上の動物の死骸は、犬や猫なども含めて基本的には市の生活環境課
が処理をしています。休日も、市の日直から生活環境課の担当者や公生社
に連絡の上、処理しています。日直の対応も含め、処理体制を整えたいと思
いますので、死骸を見つけた際は、市の生活環境課までご連絡ください。

⑨街灯の設置
横道地内の早月中学校への通学路は街灯が少なく
暗くなると危ない。街灯の設置について検討はされて
いるか。

街灯は交通安全上必要なものは道路管理者で設置していますが、それ以外
のものは、町内会へ補助金を出して、町内会で設置していただいています。
横道町内会からは平成28年度以降、街灯設置の要望が出ていません。後
ほど、場所を確認させていただきたいと思います。

⑩養豚場
養豚場は魚津市にあるが、隣接する住民にとっては
悩みが絶えない。効果的な訴え方について、ご検討
いただきたい。

県の担当課にも話をしていますが、まだ効果は出ていません。この問題につ
いては、上大浦町内だけの問題ではありませんので、継続して要望していき
たいと思っています。
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